



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Incident de sécurité causé par un virus informatique : La Ville fait le point

Otterburn Park, le 10 octobre 2019 – À la suite de l'incident de sécurité causé par un virus informatique le samedi 5 octobre dernier, la Ville d'Otterburn Park souhaite faire le point sur la situation.

À ce stade-ci, la Ville travaille toujours de concert avec des experts en informatique externes afin d'analyser l'environnement informatique, de le sécuriser et de mener les investigations nécessaires. Des enquêtes sont donc présentement en cours tant par les autorités policières que par les experts afin d'investiguer les causes et les conséquences de l'incident.

Ainsi, les données sur le serveur de la Ville sont toujours inaccessibles et aucune communication par courriel n'est possible. Les services municipaux sont toutefois maintenus par téléphone (450 536-0303) ou en personne aux comptoirs d'accueil situés à l'hôtel de ville (601, chemin Ozias-Leduc) et aux Services techniques (120, rue Bellevue). Les ordinateurs et autres appareils informatiques de la Ville seront remis en fonction dès que possible et, après confirmation par nos experts que l'environnement est entièrement sécuritaire.

Soulignons que la Ville n'a aucune indication que des données personnelles aient pu être extraites de son environnement informatique par le virus. La Ville remercie ses citoyens de leur compréhension et assure que tous les efforts sont déployés pour rétablir la situation.

-30-

Contact : Services aux citoyens, relations publiques et communications
450 536-0303, poste 298 | veroniquedarveau@ville.otterburnpark.qc.ca